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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Sponsorizzazione AET - HCAP 
 
 
Premesse 

1. Recentemente si è appreso dalla stampa che l’AET sponsorizza l’Hockey Club Ambrì Piotta, 
non ci è dato di sapere in che misura. 

2. L’HCAP ci risulta giocare nel massimo campionato nazionale di disco su ghiaccio nel quale 
milita - forse ai responsabili del marketing di AET, da quando Paolo Rossi ha lasciato 
l’azienda, questo particolare è sfuggito - anche la squadra dell’Hockey Club Lugano. 

3. L’AET, in quanto azienda di diritto pubblico, è finanziata e garantita con il denaro dei 
contribuenti, fra i quali il tifo per l’HCAP e per l’HCL si suddivide in parti, nell’impossibilità di un 
riscontro esatto, si possono e si devono presumere più o meno uguali. 

4. Al di là dell’autonomia decisionale dei CdA delle aziende di cui il Cantone detiene totalmente o 
a titolo maggioritario la proprietà, ci sono dei fattori di opportunità a seguito dei quali lo Stato 
deve poter intervenire imponendo il suo veto ad un’azione platealmente iniqua nei confronti di 
una delle due società. 

5. Un esempio di parità di trattamento da parte di un’azienda parastatale esiste in BancaStato, 
che suddivide la sua sponsorizzazione fra HCL, HCAP e ACB. 

6. Il presidente del CdA di AET, Fausto Leidi, ha dichiarato di aver appreso dalla stampa della 
sponsorizzazione. 

 
A seguito delle summenzionate premesse, ci permettiamo di chiedere al Consiglio di Stato: 
 

A. Non ritiene il Consiglio di Stato che un’azienda appartenente al Cantone non possa 
permettersi di favorire, rispettivamente discriminare, l’una o l’altra società militante nello 
stesso campionato di disco su ghiaccio, quindi rappresentanti ambedue e alla pari dei colori 
cantonali nella massima competizione nazionale? 

 

B. Può e intende il Consiglio di Stato, affinché venga posto rimedio a questa vera e propria 
ingiustificata disparità di trattamento? 

 

C. A quanto ammonta la sponsorizzazioni di AET nei confronti dell’HCAP? 
 

D. A quanto ammontano le sponsorizzazioni di BancaStato ad HCAP, HCL e ACB? 
 

E. Data la dichiarazione del presidente del CdA di AET, chi ha preso la decisione della 
sponsorizzazione? Come mai il CdA non ne era al corrente? Ci si può garantire che la 
nebulosità emersa dall’indagine sulla passata conduzione di AET non stia tentando di 
reinstaurarsi nell’attuale gestione? 

 
PER LA DEPUTAZIONE UDC: 
EROS N. MELLINI 

 


